



MARS

Son plus beau titre de gloire, celui qui le pare, à nos yeux, d' une triomphante jeunesse est d' être, officiellement, le parrain du printemps. Après un mois de février dans lequel l' hiver, durement encore, affirme trop souvent son emprise, il est le premier à remporter sous l' emblème d' un jeune soleil, de franches victoires sur une saison qui voudrait aussi l' asservir. Malgré les lourdes giboulées - vaux de mars, présages des dansants biquets d' avril - la nature ne s' y trompe pas et des chants d' oiseaux l' accueillent partout. (...)

Le folklore de mars, dans sa richesse, participe à l' espérance de ce renouveau. Certains de ses dictons sont célèbres, tel celui qui, s' adressant aux horticulteurs, affirme : « Taille tôt, taille tard, rien ne vaut la taille de mar(s) ». Le 1^{er} du mois, on fête saint Aubin, patron de la cathédrale et de la ville de Namur (ainsi que du diocèse). Or, « s' il pleut à la Saint-Aubin, vous n' aurez ni paille ni foin » et « A la Saint-Aubin, l' avoine au vint », c' est-à-dire au vent. Entendez par là qu' il est temps de semer l' avoine. Et je vous offre, en terminant, ce bouquet sylvestre de fleurs de mars : joli-bois, primevères, pulmonaires, anémones... en attendant les pervenches et les jonquilles d' avril.

Adrien de Prémorel - « Calendrier des saisons ».

L'Echotier - MENSUEL

Bulletin d'informations des paroisses catholiques de Haute-Sûre

N° 3 - Mars 2021

Editeur responsable : Abbé Roger Kauffmann -

« Les Frênes » Venelle st Antoine - Warnach 52 – 6637 Fauvillers

063/60 12 13 – les.frenes@skynet.be